

VANEAU
Luxury Real Estate

4 Pièces

87 m²

Réf. 85062639

1 388 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ségur - Suffren. Le groupe VANEAU vous propose cet appartement de 3/4 pièces avec balcon de 83,93m² loi Carrez en excellent état, ensoleillé, calme, traversant, avec vues dégagées. Idéalement situé au 5^{ème} étage avec ascenseur d'un immeuble en pierre de taille bien entretenu avec gardien dans un très beau quartier sécurisé proche de toutes commodités et de nombreux espaces verts. Très joliment habillé du cachet d'origine tel que parquet, moulures, trois cheminées, poêle prussien, boiseries, cet appartement se distribue avec une entrée en étoile qui dessert le double séjour, la cuisine, une ...

Ségur - Cambronne - Suffren. The VANEAU group offers you this 3/4-room apartment with balcony, 83.93m² loi Carrez, in excellent condition, sunny, quiet, through-view, on the 5th floor with elevator of a well-maintained freestone building with janitor in a very attractive, secure neighborhood close to all amenities and numerous green spaces. Beautifully decorated with original features such as parquet flooring, moldings, 3 fireplaces, Prussian stove and wood panelling, this apartment features a star-shaped entrance hall leading to the double living room, kitchen, shower room with toilet, ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

